

BEW5 Lutz Berger

Antragsteller*in: Kristen Stock (Kreisgeschäftsführerin)

Tagesordnungspunkt: 5.5.10 Wahlkreis 9 - Norden (3 Sitze)

Bewerbung zum Stadtbezirksbeirat Leipzig Nord



Mein Name ist Lutz Berger, ich bin 55 Jahre alt.

Aufgewachsen bin ich in Gohlis Süd, das Rosental war mein Kinderzimmer.
Ab 1990 habe ich 24 Jahre in Eutritzsch gewohnt, inzwischen bin ich in Gohlis Mitte zuhause.
Die Vorteile und Schwachstellen dieser Stadtteile kenne ich daher recht gut.

Ich bin als selbstständiger Grundstücksverwalter tätig, bin verheiratet und habe zwei erwachsene Kinder. Ehrenamtlich arbeite ich als Schatzmeister in einer gemeinnützigen kirchlichen Stiftung und in einer Genossenschaft. Darüber hinaus bin ich im Nordcafé (Begegnungscafé für Geflüchtete und Anwohner) ehrenamtlich aktiv.

Ich gehöre der Ev.-Luth. Versöhnungskirchgemeinde an.

Zu meinen Stärken zählen eine gute Auffassungsgabe, kaufmännischer Sachverstand und ökologisches Denken.

Aus meiner Sicht müssen die Alternativen zum Auto verbessert werden. Ich wohne am Coppiplatz und habe das abschreckende Beispiel des Individualverkehrs, ebenso wie die möglichen, aber verbesserungswürdigen Alternativen vor der Haustür.

Auf Grund dessen ist es für mich sehr wichtig, das Stadtgrün zu mehr und dieses attraktiver und vielfältiger zu gestalten, um Erholungsorte in der hektischen Großstadt anzubieten.

Durch ein Aufforstungsprojekt im Norden von Leipzig stehe ich in enger Zusammenarbeit mit dem Landespflegeverband Nordsachsen und dem Staatsbetrieb Sachsenforst.

Finanziell unterstütze ich unter anderem den Nabu und Greenpeace.

Ich würde mich freuen, meinen Stadtteil mitgestalten zu können.

Leipzig, 05.09.2019